

# BROADCAST

## Ingin Melihat Pesawat dari Dekat, Brigadir Arief dan Brigadir Saiful Wujudkan Impian Anak Laki laki asal Ciamis

Sopiyon Hadi - [TANGERANG.BROADCAST.CO.ID](http://TANGERANG.BROADCAST.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 12:23



TANGERANG - Dua personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) bernama Brigadir Arief dan Brigadir Saiful mewujudkan impian seorang anak laki-laki asal Ciamis, Jawa Barat.

Impian bocah belasan tahun yang diketahui bernama Dimas tersebut yakni ingin melihat pesawat dari dekat, hingga membuatnya nekat datang jauh-jauh dari Ciamis ke Bandara Soetta.

Brigadir Arief mengatakan, peristiwa itu terjadi pada Senin (13/1) berawal ketika pihaknya mendapatkan laporan sekuriti yang melihat Dimas sedang kebingungan di Terminal 3 Bandara Soetta.

"Saat ditanya petugas sekuriti, Dimas mengaku bahwa tujuannya ke Bandara Soetta untuk melihat pesawat dari dekat," terang Arief, Selasa (14/1) siang.

Arief menjelaskan, Dimas berangkat dari rumahnya di Panjalu, Ciamis bermodalkan uang yang dikumpulkan untuk ongkos naik kereta menuju Bandara Soekarno-Hatta.

Setibanya Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta, Dimas tak bisa melihat pesawat dari dekat lantaran wilayah tersebut merupakan area terbatas untuk masyarakat umum.

Selanjutnya, keberadaan Dimas diketahui oleh petugas sekuriti berlanjut dengan membawanya ke Polsubsektor Terminal 3 Bandara Soetta untuk diberi pertolongan atau bantuan lebih lanjut.

"Kemudian Dimas kami ajak menuju Pos 2 Terminal 3, karena pos tersebut merupakan akses dan jarak terdekat untuk bisa melihat pesawat, serta bukan area terbatas," terang Arief.

"Setelah Dimas melihat pesawat, kami langsung memesan taksi untuk mengantarkannya ke Stasiun Senin untuk pulang ke kampung halaman," imbuh Arief.

Sementara, Dimas mengapresiasi Polresta Bandara Soetta yang telah mewujudkan impiannya untuk melihat pesawat dari dekat.

"Terima kasih kepada bapak-bapak polisi. Saya sangat senang," kata Dimas seraya tersenyum sumringah lantaran impiannya terwujud.

(Humas)